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本当の強さとは！ 
                                  

 校長 菊谷 俊一 

２月半ばに入りました。地域にある梅の花も咲きほこり，

枝を見るとたくさんの鳥たちでにぎわっています。春の訪れ

を感じつつあります。例年であれば 1月の後半からインフル

エンザの流行が始まり，学級閉鎖を心配する時期ではありま

すが，コロナ予防の徹底ですっかり陰をひそめてしまってい

るようです。今後も手洗いやうがいの励行，マスク着用，消

毒等の感染症予防に努めていきましょう。 

 さて，進学・進級に向けて，１年間のまとめと次年度の準

備に入ります。子どもたちにとっても，期待と不安の入り交

じった複雑な時期となります。子どもたちの思いを大切にし

ながら温かい声かけをお願いいたします。 

 これは，先日行われた入学説明会において，講師の方が話の中

で用いられたエピソードです。 

子どもたちが求めているものは何か。「愛されること」「認めら

れること」「本気で叱ってくれること」「寄り添ってくれること」

などでしょう。本人も気付いていないかもしれませんが“分かっ

て欲しい”“何とかして欲しい”という思いが心の底には必ずあ

ります。本当の強さをもって子育てを楽しんでいきましょう。 

  

２月１３日に縄とび発表会が実施されました。発表会に向けて，毎朝，自ら進 

んで練習に励む姿はとても素敵でした。また，高学年になるにつれ，技の難易度 

も上がり，様々な技に挑戦していました。その姿を見て，あんな風に跳びたいと 

練習する下級生の姿も見られました。 

  学年を越えたつながりを感じます。 

 

＜エピソード＞ 

 ある母親は，反抗期の子どもと衝突ばかり。「うるせえな！」と息子が言えば，「何，その口

のきき方は！」とやり返す。 

 ある日，講演会で講師の先生が席を立ったとき，その勢いで卓上の水差しとコップがぶつか

りどちらも割れてしまった。すると，講師は「“水差しはコップがふれたから割れた”と言い，

コップは“水差しがぶつかったから割れた”と言うかもしれない」と。「しかし，これが綿とガ

ラスだったらどうだ。決して壊れはすまい。」と話をした。話を聞きながら母親は，自分がガラ

スだったことに気付く。「子育ても同じだね」「子どもを変えようとするのではなく，まず大人

が変わることが大切だね。」 

「強さとは，相手を打ち負かそうと意地になることではない。どんな場合でもそれに振り回

されない力をもつこと。綿になってふんわりと子どもを包みこんであげるのです。それが本当

の強さです。」 

 

【福園公民館近くにある梅の木】 

【朝の練習風景】 
  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
       
 

 

 

琴の音色に大興奮！ 日本航空の出前従業！ 

 １５日（木），県キャリア教育の一環事業
で日本航空の従業員５ 
名による出前授業が４年生 
年生に行われました。 
最初は，飛行機の歴史 
や飛ぶ仕組みを学び，飛行機 
飛行機の翼が非常に重 
要な役割を果たしていることが分かりまし
た。次に，燃料はどこに入っているのか，荷
物はどこに積むのかなどのクイズに挑戦しま
した。その後，紙飛行機を作成しました。 
５名の講       講師の方が丁寧に教 

えてくださり，子ど 
もたちは慎重に折り 
ながら仕上げていき 
ました。最後に，空 
気抵抗の少ない体育

館で飛ばしましたが，なかなか真っ直ぐに飛
ばず，翼の傾きを考 
えながら飛ばしてい 
ました。貴重な話が 
聞けて，子どもたち 
にとって，素晴らし 
い体験ができたと思 
います。 
 

資源回収ありがとうございました！ 

ＭＢＣアナウンサー出前授業！ 

４年生の音楽単元「日本の伝統芸能」の中
で「琴」に触れる体験が組まれています。 

１８日（月）に学校支援ボランティアの坂下
さん親子と臼井さんが 
来校され，自前の「琴」 

を用いて弾き方を指導 

されました。子どもた 
ちも弦をゆっくり弾き 

ながら「春の海」の最 

初の部分を演奏しました。 
独特の音色に子どもたちは大興奮でした。最 

           後は模範演奏を鑑賞 

           しました。中には， 
           習ってみたいと興味 

           関心をもった子ども 

           たちもいました。 
            

 

２７日（水）５年生に MBC アナウンサーの
森万由子さんが出前授業に来校されました。入
社３年目で，テレビ番組の「かごしま４」で活
躍されています。 

アナウンサーになる 

きっかけや仕事内容 
について詳しく教え 

てくださいました。 

優しく穏やかな口調 
が印象的で，子ども 

たちは興味深く話に聴き入っていました。ま
た，森さんが毎日 
行っている音読 

練習を体験しま 

した。最後に， 
「日頃からいろい 

ろな人と話す」 

「だれに伝える 
かを考える」と 

アナウンサーとしての心構えも教えてくださ
いました。 
 

税の大切さを学ぶ！ 

 ２８日（木)に市内在住の税理士立石長男氏 

が来校され，６年生に税金の使われ方や役割 
について教えてくださいました。難しい計算 

を簡単に解く様子に子 

どもたちは驚いていま 
した。また，ご自身の 

体験をユーモアたっぷ 

りに話され，実りのあ 
る授業でした。 

 

 雨が心配されました 
が，２４日（日）は資 

源回収を実施しました。 

前日の回収から当日の 
搬入まで地域の集落委 

員の皆様をはじめ，地 

域の皆様にもご協力を 
いただき，多くの収益をあげることができまし
た。子どもたちのために役立てたいと思います。 
ありがとうございました。 
 

４日(木) 学級ＰＴＡ・家庭教育学級（閉講式） 
５日(金) ６年生を送る会 お別れ遠足 

１１日(木) ＰＴＡ運営委員会 
１８日(木) ６年生給食体験 

（生冠中へ） 
２４日(水) 第 7４回卒業式 
２５日(木) 修了式・離任式  
 
 

 

 



  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

最後の授業参観でした 

1 年生：国語：ことばを見つけよう 2 年生：算数：１００００までの数 

３年生：国語：音訓カルタ ４年生：外国語活動：お気に入りの場所は？ 

５年生：国語：想像力のスイッチを入れよう ６年生：学活：心と体の変化 

 ２０日（水）は今年度最後の授業参観でした。今学期の出席日は残り３０日余りです。ど
の学級も最後のまとめの授業が多く，子どもたちの成長の様子が見られたのではないでしょ
うか。最近は，間隔を考えながら，お互いに学び合う活動が増えてきました。落ち着いて学
習に取り組む姿はとてもいいですね。その後，学校保健委員会がありました。今回は，職員
と PTA 保健体育部の代表者が参加し，栄養面の重要性や給食センターの設備の紹介を市給食
センターの福田恵子先生よりしていただきました。 

 

 

 

 
 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

小学校入学説明会 

感謝の気持ちを込めて！ 

 １月の給食週間で，給食センターの皆さんへ感謝の気持ちを込めて標語・手紙を全校で作成
しました。生福小の子どもたちは，栄養満点の給食が大好きです。 
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標
語 

 ２月４日（木）に実施した入学説明会の様子です。元気な新入生は，一年生との交流会で
一緒にゲームを楽しんだり，校内巡りをしたり，ＤＶＤを視聴したりして，生福小学校入学
に向けてたくさん学びました。そして，保護者の方々は，学習面・保健面での重要事項や入
学準備の心構えについて説明を受けた後，市社会教育課から子育てについての講話を聞きま
した。不安なところも多々あると思いますが，上級生の子どもたちも優しく接してくれます
ので楽しみにしていてくださいね。 
 

 

 

 
 

 
 

 


